

LA CÁMARA DE COMERCIO DE VILLAVICENCIO REFUERZA SU COMPROMISO AL NORMALIZAR SU AFILIACIÓN A CONFECÁMARAS.

La Cámara de Comercio de Villavicencio celebra un importante paso hacia el fortalecimiento institucional al formalizar su afiliación a la Confederación Colombiana de Cámaras de Comercio, Confecámaras.



Tras un riguroso análisis realizado por el Comité de Ética de Confecámaras sobre los avances alcanzados en materia de buen gobierno, transparencia y ética por parte de la institución, Confecámaras ha tomado la decisión unánime de levantar la suspensión temporal de su afiliación de manera inmediata.

Este logro representa un hito significativo para la Cámara de Comercio de Villavicencio, ya que refuerza el compromiso con el desarrollo integral de la región. Estar afiliados a Confecámaras permite acceder a un vasto conjunto de recursos, conocimientos y estrategias de fortalecimiento institucional que potenciarán las acciones en favor del crecimiento económico y social de la región.

La presidenta ejecutiva Marly Paola Trujillo expresó: *“Para nosotros, como cámara de comercio de Villavicencio con jurisdicción en los departamentos del Meta, Vichada, Guainía Vaupés y el municipio de Paratebueno, celebramos con gran entusiasmo el levantamiento de la suspensión, gracias a un trabajo constante con nuestros empresarios y comerciantes de nuestra jurisdicción y por supuesto con la economía de cada uno de los territorios donde estamos presentes”*



“Nos enorgullece colaborar con Confecámaras y sus valiosas iniciativas, que no solo impulsan el desarrollo empresarial, sino que también promueven una cultura de transparencia, ética y buen gobierno en todas nuestras actividades”. Agregó a la presidenta ejecutiva.

La Cámara de Comercio de Villavicencio continuará trabajando para contribuir al progreso de la jurisdicción, aprovechando al máximo los beneficios y oportunidades que brinda la afiliación a Confecámaras.